

## Résumé

La transition de l'école primaire à l'école secondaire est une période de changements. Le préadolescent vit des changements développementaux, un changement scolaire, et des changements géographiques.

La vie sociale du préadolescent est bouleversée, les habitudes d'apprentissages changent, les exigences ne sont plus tout à fait les mêmes, les classes sont différentes. Ces modifications peuvent déclencher de l'anxiété chez les élèves qui peut se répercuter sur leurs résultats scolaires et ainsi toucher leur motivation et estime de soi. Chaque élève vit cette transition différemment tout dépend de sa personnalité et du soutien de son entourage. En effet, la famille est un support important, et peut influencer le parcours scolaire de l'élève en fonction de sa participation et de sa structure.

La transition, ajoutée à la crise d'adolescence, peut alors devenir une période stressante pouvant être accompagnée d'effets négatifs pour le jeune qui a besoin d'un environnement stable. C'est une période d'adaptation importante, tant pour l'élève que pour l'établissement secondaire.